



El camino, el inicio y la gran transformación que nos espera

SIGLO XXI, ACÁ ESTAMOS

Formación en innovación educativa, el mayor evento de educación del año y la experiencia in situ del viaje a Barcelona.



María Eugenia Di Tullio, Directora General de Hacer Lazos, junto a la Madre Montserrat del Pozo.

El camino, el inicio y la gran transformación que nos espera

Desde hace varios años nuestro interés por incluir más niños en el sistema educativo y que esos aprendizajes sean significativos en términos de calidad educativa e interacción social han ido incrementándose. Entendimos que el sistema tradicional de aprendizaje no sólo estaba obsoleto para el mundo en el que vivimos, sino que los niños necesitaban otra cosa. Un sistema que pueda escuchar las particularidades de cada niño, que busque potenciar su aprendizaje y su brillo singular, que lo estimule, que no le quite sus alas, que lo cuide emocionalmente y lo ayude a regular sus emociones, que aumente su creatividad, que desarrolle habilidades en cuanto al pensamiento crítico, a poder pensar más allá de repetir conceptos, que le brinde la mayor cantidad de herramientas posibles para potenciar sus aprendizajes y sobre todo que permita al niño ser feliz y aprender al mismo tiempo.

Empezamos a soñar y a conocer modelos educativos de innovación que hayan implementado algo diferente y por sobre todas las cosas que eso esté contextualizado en el mundo de hoy, que nos ha cambiado a todos y especialmente a los niños.

Recorrimos varios modelos de innovación educativa en España (Barcelona) y en Australia y estudiamos los modelos de Finlandia y Singapur.

Debíamos encontrar un modelo del que los argentinos pudiéramos apropiarnos e implementar, y nos preguntábamos: "¿Cómo hacemos esto en la Argentina?". Más visitábamos colegios, más nos apasionábamos, más crecían nuestras ganas de cambiar, y que eso ocurra en nuestro país, que las aulas se abran al mundo nuevo, que logremos egresar una generación de niños a la altura de nuestra época: felices, conviviendo y trabajando todos de manera colaborativa.

Elegimos un modelo por su calidad educativa y su coraje, de gran corazón, experimental, acorde al mundo de hoy y de lo que los niños necesitan. Fuimos mucho más allá de la necesidad que cubrimos hoy, para pensar en el futuro próximo y para sentir que podíamos lograr mucho más para nuestra Argentina, para nuestra educación. Encontramos a Nazaret Global Education.

En agosto de 2017, Montserrat Del Pozo vino a Buenos Aires invitada por Hacer Lazos a una conferencia que realizamos en el Banco Galicia. Con toda la magia que esto implicó, por su carisma, convicción, trabajo de años y porque ha visto más allá y un paso antes que no podíamos seguir haciendo en educación lo que veníamos haciendo, que no estábamos preparando a los niños para lo que van a necesitar.

En ese mismo encuentro anunciamos la formación que en 2018 llegaría a la Argentina organizada por Hacer Lazos, con un programa de alta calidad educativa para realizar un cambio sistémico en los colegios durante tres años. Cambia la metodología, la currícula, el rol del alumno, el rol del maestro y cambian los espacios.

La formación comienza en abril de 2018 en Argentina y a los pocos meses de lanzar la inscripción se terminaron las vacantes. Nuestra felicidad crecía, además de lo que habíamos advertido en términos de necesidad de cambio había un gran interés por participar.

En octubre de 2017 en el marco del evento que Coordiep organizó en Bariloche, del que Montserrat fue su principal oradora, las escuelas de EPEA le pidieron a Montserrat co-

EMPEZAMOS A SOÑAR Y A CONOCER MODELOS EDUCATIVOS DE INNOVACIÓN QUE HAYAN IMPLEMENTADO ALGO DIFERENTE Y POR SOBRE TODAS LAS COSAS QUE ESO ESTÉ CONTEXTUALIZADO EN EL MUNDO DE HOY.

nocer, antes de la formación en Bs.As., los colegios de su congregación, por lo que ella les dijo que Hacer Lazos organizara la agenda y sugirió, con gran generosidad, la visita a otros dos modelos de innovación educativa para conocer también lo que ellos están realizando. Así es como diseñamos una agenda de gran calidad pedagógica y experimental para que las escuelas de EPEA puedan vivir una experiencia apasionante en Barcelona, poco antes del inicio de la formación, en abril de 2018. Visitaremos escuelas de tres modelos de innovación educativa:

Escola Nova 21 (Sumamos una conferencia de uno de sus impulsores: Boris Mir), Jesuïtes Educació, que implementa el programa Horitzó 2020. (Disfrutaremos de una conferencia de uno de sus creadores, Pepe Menéndez) y las escuelas de la congregación Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret (De quienes contaremos con un curso de liderazgo dictado por Montserrat Del Pozo en el Colegio Montserrat).

Asimismo, visitaremos Tekman, que cuenta con programas educativos para el siglo XXI, innovación en estado puro! Tekman llegará a la Argentina a mitad de año de la mano de Hacer Lazos, mediante una fuerte alianza para que todos los colegios que estén interesados puedan conocer sus programas.

Los esperamos a todos, para trabajar juntos en este sueño compartido que es posible y que se llama transformación del sistema educativo por un mundo mejor! ■

Maria Eugenia Di Tullio

Directora General de Hacer Lazos

www.hacerlazos.org.ar

